

花尻町内新聞

防犯パトロール7月に2回、8月に1回行う!

夏休み期間中は週一回行うこととしており、町内新聞の締切まで（毎月30日頃）に7月に2回、8月に1回の3回行い、延べ参加人数は25人となっています。



7月24日の防犯パトロール7人が参加



7月31日の防犯パトロール16人が参加



8月7日の防犯パトロール2人で行う

7月の2回は2班に分けて回り、8月7日は町内一円を自転車とバイクで回りました。特に、公園等は念入りに

吉備交番からの会報、下の囲み記事にもあるように空き巣が多発しています。自転車や車への施錠や家の鍵は必ず掛けてお出かけ下さい。宜しくお願い致します。

見回りました。

発行責任者 普門茂之
編集責任者 楠木忠司

一部	50円
年間	500円
送料	100円
年間	1,000円

空き缶の出し方をお願い

毎月第1・3の水曜日が資源化物回収日となっています。当番になっている方については、早朝からご苦勞様です。そこで、空き缶の出し方についてですが、ゴミステーションまでガラガラと音を立てずに出すようお願い致します。

空き巣にご用心

最近、空き家を狙った「空き巣」被害が発生しています。お盆前の8月7日から10日の間に発生しています。手口は空き家の勝手口のガラスを割って侵入したものです。場所は花尻本町です。もし、不審な人、不審車を見られた場合は吉備交番までご連絡下さい。（吉備交番電話番号 085-293-0038）

吉備地区においても、空き巣被害が多発していますので、少しの時間の外出でも戸締まりをお願いします。また家の持ち主は、入れられないような工夫をお願いします。

笹ヶ瀬川堤防の草刈り有志で行う

7月11日(日)に続き、7月25日(日)、朝7時半より町内会副会長4人を含む有志9人が参加して笹ヶ瀬川堤防の前回の刈っていない部分の



膝ぐらまで伸びた草を刈る参加者



刈った草を熊手で集める参加者



途中で休憩する参加者の皆さん



刈った草をボランティア袋に入れる人達

あとの方は、刈った草を集めて行きました。途中で、休憩を挟みながらの作業でした。刈った草は一部を残してボランティア袋に入れました。その数は約40袋ありました。刈った草は軽トラに積み、空きよう公園のゴミステーションに運びました。当日参加された皆さん、暑い中、ご苦勞様でした。



刈っていた草をボランティア袋に入れる人達



ボランティア袋は軽トラでゴミ置に運びました

8月1日の草の片付けには9人が参加

8月1日(日)、午前7時より9人が参加して7月25日に刈った草の残りの片付けを行いました。

刈った草は連日の暑さで乾いており、次々とボランティア袋に入れ、ゴミステーションに運びました。

川入八幡宮 「夏季厄除大祭」が行われる

8月4日(水)、午後6時より川入八幡宮にて「夏季厄除大祭」が田井一郎宮司により厳粛に行われました。

神事では参拝者の御加護と共にコロナの早期収束をお祈りしました。



田井宮司による神事

また、境内には子ども達の作成した行灯が飾られていました。

例年は夜店が出て賑わいますが、コロナ禍での祭りで寂しいようでした。



境内には子ども達が作成した行灯



幻想的な西川の夏あかりの風景

岡山デザイン専門学校「西川夏あかり&桃太郎大通り宵ひかり」特別企画

「西川夏あかり&桃太郎大通り宵ひかり」は7月20日(火)から8月31日(火)までの

予定で始まりましたが、コロナの感染拡大のため、8月6日(金)で残念ながら中止となりました。

8月2日(月)に取材に行きましたが、見学に来ていた人は殆どいませんでした。

西川の周辺にはライトアップされた樹木が幻想的な雰囲気でした。

コロナ禍で中止になったことは残念ですが仕方ありません。

岡山県(岡山市・倉敷市)、まん延防止決定!

感染防止に自粛を! 医療は逼迫!

ここ数日、岡山市においても連日百人を超える爆発的感染拡大が進んでいます。その特徴は、若い層に拡大しており、全国的には医療の逼迫も懸念されています。

そうした中で、岡山市と倉敷市に、新型コロナウイルス感染防止対策として国の「まん延防止等重点措置」が決定し、より強力な感染防止対策が行われています。

花尻町内会より藤森旭心君が甲子園に出場す

第103回高校野球大会は雨天のため大会が一日遅れ、8月10日から始まっています。今年の岡山県の代表は倉敷商業高校、智弁学園に敗れたものの好試合を展開しました。倉敷の4番を打ち、県予選、甲子園で大活躍をしたのが花尻あかね町の藤森旭心君です、以下、旭心君の野球に対する想いと感謝の気持ちが寄せられました。

「小学校のころから携わってくださった地域の皆様と友達のお親、友人に感謝したいと思います。

甲子園という大きな舞台でプレーさせていただいたからです。甲子園はただ戦いに行くだけではありません、全国を知り、人生を知り、甲子園のサポートをしてくださった方々の想いも知ることができました。だから心から感謝ができます。この春夏と、また、倉敷がコロナ禍の中皆様に感動と勇気を与えられる様なプレーをしています。

自分に携わってくださった方々本当にありがとうございます。これからも応援宜しくお願いします。」



甲子園でのバッティング

倉敷商 2年 藤森旭心
(プロフィール)
倉敷商業高校 2年 一塁手
右投げ・左打ち
身長176cm 体重77kg

皆様のご協力をお願いいたします。(期間は8月20日から9月12日までの24日間)

◎まん延に於ける皆様への要請は、対象区域への住民

には、日中を含めた不要不急の自粛をはじめ、次のような要請が出されています。

●路上や公園などにおける、集団での飲酒の自粛

●営業時間の短縮を要請した時間以降の、飲食店利用の自粛

●感染防止対策が徹底されていない飲食店などの利用自粛

●営業時間短縮の要請に応じていない飲食店などの利用自粛

●混雑している場所や時間の回避

●都道府県を跨ぐ移動の自粛等々です。

◎新型コロナウイルス感染症の初期症状は、発熱やせき、からだのだるさなど風邪に似ています。

まずは、かかりつけの医療機関に電話連絡の上、必ずマスクを着用して受診してください。

◎新型コロナウイルスの接種について、7月12日より新規の予約受付を停止して

いましたが、8月10日(火)から次の方について予約を再開します。

▼基礎疾患のある方。

▼居室サービス事務所・高齢者施設・障害者支援施設等従事者(デイサービスを含む)

▼教職員・保育士・幼稚園教諭、▼40歳以上の方。

※39歳以下の方の予約再開は、ワクチンの供給量を注視しながら、9月始め頃に再開する予定です。

※お問合せは岡山市コロナワクチンコールセンター

電話0120-780-910、月曜日から土曜日の午前8時30分〜午後5時30分です。

◎新型コロナウイルスを想定した「新しい生活様式」

新型コロナウイルスは、無症状でも軽症でも人に感染させる可能性があります。

飛沫感染や接触感染、さらには近距離での会話への対策をこれまで以上に取り入れた「新しい生活様式」を実践していく必要があります。

マスクの着用のほか、こまめな消毒、手洗い、「3つの密」を避けるなど日常生活の中で「新しい生活様式」を心がけ、新型コロナウイルス感染症をはじめとする各種の感染症の拡大を防ぎましょう。